

Le maire de Déville lès Rouen Dominique Gambier a démissionné de son mandat

Le maire de Déville-lès-Rouen, Dominique Gambier, qui avait annoncé lors de ses vœux en janvier 2024, qu'il passerait la main au cours de l'année, a officiellement démissionné de son mandat. Le préfet de la Seine-Maritime a accepté sa démission ce jeudi 4 juillet 2024.



Le maire de Déville-lès-Rouen a démissionné de son mandat de maire - PN

Par la rédaction

Publié: 4 Juillet 2024 à 12h54 Temps de lecture: 1 min Partage :

Après 28 ans passés comme maire de Déville-lès-Rouen, Dominique Gambier a officiellement renoncé à ses fonctions jeudi 4 juillet 2024. Une démission acceptée dans la foulée par le préfet de la Seine-Maritime. Lors de [ses vœux en janvier dernier](#), il avait annoncé qu'il passerait la main à sa première adjointe Mirella Deloignon en cours d'année.

[Consultez l'actualité en vidéo](#)

Conseil le 11 juillet

« Il faut que la page se tourne, l'équipe actuelle est solidaire et doit prendre son envol, réagit Dominique Gambier. La passation sera parfaitement assurée. »

À LIRE AUSSI Bientôt une nouvelle salle de spectacle de 450 places à Déville-lès-Rouen
Ancien député socialiste de la 2e circonscription de Seine-Maritime (1988-1993), Dominique Gambier, avait été réélu pour la cinquième fois comme maire de Déville-lès-Rouen en 2020. Sa première adjointe Mirella Deloignon assure désormais les affaires courantes en attendant l'élection du prochain maire prévu lors d'un conseil municipal jeudi 11 juillet 2024. Dominique Gambier annonce qu'il continuera à siéger au conseil municipal de Déville-lès-Rouen et à la métropole de Rouen.